











30.08.2017

## 3.000 Euro Zuschuss von der Sparkassen-Stiftung für die Freiluft-Bühne im Schlosshof

Neue, sichere Bühne für kulturelle Veranstaltungen in Neustadt a.d. Aisch

Im Schlosshof in Neustadt finden jährlich diverse kulturelle Veranstaltungen, u.a. die Schlosshofkonzerte, das Fest der Begegnung oder der Weihnachtsmarkt, statt.

Die alte Bühne – eine Holzkonstruktion – war baufällig und damit für die Künstler nicht mehr sicher. Um den Schlosshof weiterhin als Kulturareal nutzen zu können, war eine neue Bühne notwendig. Die Metallkonstruktion ist sicherer und wetterbeständig.

Die Sparkassen-Stiftung unterstützt regelmäßig soziale Einrichtungen, Vereine oder auch die Stadt, um Kunst und Kultur in unserer Region zu fördern. Aus diesem Grund hat das Kuratorium der Stiftung eine Spende in Höhe von 3.000 Euro zugesagt.



Sparkassendirektor Gunther Frautz (l.) übergibt mit Manuela Schreibelmayer (r.), Bereichsleiterin Marketing, den Zuschuss für die Freiluft-Bühne an Bürgermeister Klaus Meier.